



Demandan diputados del PAN no partidizar aniversario de la Constitución

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- Los diputados del PAN demandaron a la presidenta Claudia Sheinbaum no partidizar el aniversario de la Constitución. La vicecoordinadora de la bancada **Noemí Luna**, calificó como una rabieta la decisión de la mandataria federal y afirmó que es terrible la decisión de no invitar al Poder Judicial que encabeza la ministra Norma Piña a la ceremonia para conmemorar el aniversario de la Constitución, porque de acuerdo a la Carta Magna, el gobierno está conformado por tres poderes, no solo por dos, ni mucho menos por poderes al antojo del mandatario o mandataria en turno.

[https://drive.google.com/file/d/1oWb33YvvV6N7ryaPCAfYBfKq7TWcJZmh/vi
ew](https://drive.google.com/file/d/1oWb33YvvV6N7ryaPCAfYBfKq7TWcJZmh/vi<u>ew</u>)